

Le métropolite Antoine de Volokolamsk a rencontré les hiérarques de l'Église russe hors-frontières



Service de communications du DREE, 06.09.2022. Le 6 septembre, à Karlsruhe (Allemagne), le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré les hiérarques de l'Église orthodoxe russe hors-frontières, le métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne, et l'évêque Job de Stuttgart.

L'entretien fraternel a porté sur de nombreux sujets touchant à l'interaction des structures canoniques du Patriarcat de Moscou à l'étranger.